

Spielbericht: FC Bierstadt - VfR

am 05. April 2014

ERGEBNIS: 1 : 4

TORSCHÜTZEN: Lui-Leopold Theis (2), Marius Kohl, Yannick Theis

### **Müde erste Halbzeit:**

Sehr zäh begann die erste Halbzeit. Obwohl nicht schlecht gespielt wurde, konnte man zwischen dem Tabellenletzten und dem Tabellenzweiten kein Unterschied erkennen. Es war ein Spiel ohne zwingende Torchancen auf beiden Seiten. In der 4. Minute hatte Marius Kohl eine Riesenchance, ließ sie jedoch aus. In der 8. Minute schlug der Ball dann unverhofft in unser Tor ein. 0:1 aus unserer Sicht. Vielleicht war das der Weckruf für die Mannschaft, denn schon in der 9. Minute konnte Yannick Theis mit einem schönen Freistoßtor ausgleichen. Bis zur Halbzeit passierte nicht mehr viel. Die Pausenansprache fiel deshalb auch etwas emotionaler aus. Ich versuchte wieder etwas Moral und Kampfgeist in die Mannschaft zurück zu holen, was am Ende auch Wirkung zeigte. Schon in der 22. Minute konnte Marius Kohl von der linken Seite mit schönem Fernschuss das 2:1 für uns erzielen. Lui-Leopold Theis legte in der 23. Minute nach. 3:1. Jetzt hatten wir das Spiel im Griff und Bierstadt schaffte es kaum noch über die Mittellinie zu kommen. Dennoch verteidigten sie sehr gut und machten es uns schwer, durch den Abwehrriegel zu stoßen. In der 37. Minute war es allerdings soweit. Lui-Leopold nutzte eine Unachtsamkeit in der Bierstadter Abwehr mit seinem zweiten Tor zum 4:1 Endstand. Am Ende ein verdienter Sieg, der vielleicht nicht so hoch ausgefallen ist, wie so manch einer gedacht hat. Aber auch diesem Spiel können wir wieder einige Lehren ziehen.

Jetzt geht es in die Osterpause. Das nächste Spiel ist am 10. Mai gegen Schwar-Weiß.

Frohe Ostern wünscht Euch Euer Thomas

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Conner Hohensee, Yannick Theis,  
Marius Kohl, Lui-Leopold Theis, Erik Wendt, Marvin Zinn,  
Frederic Zinn, Siwagohn Purkpong